令和3年度 入学式 式辞

いつもよりも早く咲いた桜の花はずいぶん散ってしまいましたが、学校の周りの木々は新しい葉っぱを芽吹かせ、きらきら輝き眩しいばかりです。一年生の皆さん、ご入学おめでとうございます。今日から皆さんは加計小学校の | 年生です。皆さんの後ろに座っているお兄さん、お姉さんたち、横に座っている先生方も皆さんの入学を楽しみに待っていました。これから加計小学校での新しい生活が始まります。きれいな校舎、新しい先生との生活を楽しみにしていてくださいね。在校生の皆さん、新しく仲間に加わった十七名の一年生をよろしくお願いします。

さて、一年生になった皆さんに、校長先生から二つお願いがあります。

一つ目は、「元気にあいさつしよう」です。「おはようございます」「ありがとう」「お願いします」・・気持ちのよいあいさつができる人は、お友達も自分も大切にできる人になれます。誰にでも元気に、自分からあいさつしてくださいね。

二つ目は、「自分で**気づいて考えてやってみよう」です。**わからないこと、やってみたことがないことにも、どんどんチャレンジしてください。やってみないとできるようにはなりません。小学生になったので、「自分で」やってみましょう。

この二つのことは、加計小学校の子どもたちみんなでがんばっていることです。一年 生も一緒にがんばりましょう。

最後になりましたが、保護者の皆様、お子様のご入学、誠におめでとうございます。 心よりお祝い申し上げます。大切に育ててこられたお子様を本日から、六年間お預かり いたします。子どもたちを取り巻く環境は大きく変化し、この四月から一人一台タブレ ットを使った学習も始まります。安全・安心を第一に考え、お子様一人一人の良さや可 能性を最大限に伸ばすよう、教職員一同、全力で取り組んで参ります。どうぞ本校の教 育にご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。

尚、新型コロナウィルス感染症対策を様々に行う必要がある状況で、学校生活がスタートします。ご家庭では、お子様の健康な生活を維持できるよう食事や休養等にお心配りいただきますよう重ねてお願いいたします。

それでは一年生の皆さん、これから元気に仲良く楽しく学校生活を送っていきましょう。

令和三年四月七日

安芸太田町立加計小学校長 萩原英子